
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Jutta Widmann FREIE WÄHLER
vom 09.09.2014

Fachmesse Jagen und Fischen

Ich frage die Staatsregierung:
 
1.  Trifft es zu, dass die ehemals in München beheimatete 

Fachmesse „Jagen und Fischen“ während ihrer Zeit in 
München Fördergelder erhalten hat bzw. die dort aus-
stellenden Vereine und Verbände Fördergelder für die 
Fachmesse erhalten haben?

 a) Wenn ja, wie hoch waren die Fördergelder und wofür 
genau sind diese geflossen?

 
2.  Gibt es solche Fördergelder für die Fachmesse auch 

weiterhin
 a) bei der internationalen Fachmesse „Jagd, Fisch und 

Natur“ in Landshut?
 b) bei der Fachmesse „Jagen und Fischen“ in Augsburg?

Antwort
des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft 
und Forsten
vom 20.10.2014

Zu 1. und 1. a):
Es trifft nicht zu, dass die Fachmesse „Jagen und Fischen“ 
in München oder die dort ausstellenden Vereine und Ver-
bände Fördergelder meines Hauses erhalten haben.

Bis zum Jahr 2007 war das StMELF abwechselnd mit 
dem Thema „Jagd“  und dem Thema „Fischerei“ mit einem 
eigenen Messebeitrag vertreten, der jeweils thematisch 
und konzeptionell mit den teilnehmenden Verbänden ab-
gestimmt war.

Der Bayerische Jagdverband hat für die Beteiligung an 
der Messe „Jagen und Fischen“ letztmals im Jahr 2001 Mit-
tel aus Jagdabgabe i. H. v. 12.782 € bekommen. Die Mittel 
wurden seinerzeit für eine „Musterhochwildhegeschau“ ver-
wendet.

Zu 2., 2. a) und b):
Auf die Antwort zu Nr. 1 wird verwiesen. Im Übrigen hat sich 
mein Haus nicht mehr mit einem eigenen Messebeitrag an 
den unter a und b genannten Fachmessen beteiligt.
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